Aktuelle Spendenprojekte 2018



Schlupfwinkel Stuttgart: Zufluchtsort für Kinder und Jugendliche	2.000 €
Straßenkinder Schorndorf: Kinderheim in Argentinien	2.000€
Giovane Elber Stiftung – Ausstattung für Kinderkrebsstation, Londrina, Brasilien	2.000€
Comenius Förderschule Waiblingen: Verkehrserziehung, Fahrräder und Helme	2.000€
Creche Escola Maré do Saber, Porto Zarpa: Kinderbetreuung Brasilien	2.000€
Esconlinha de Futobol Futuros Craques (EFFC): Fußballtraining nach der Schule	2.000€
SOS Kinderdorf in Schorndorf: Fahrzeuge und Spielsachen für neu ankommende Kinder	2.000€
HHH, Humor Hilft Heilen: Die Clowns im Krankenhaus	2.000€
Kinder Krebs Stiftung: Sylt Klinik	2.000€
Kinderhospiz Stuttgart: Glückliche Augenblicke	2.000€
Tour Ginko: Unterstützung schwerst kranker Kinder	2.000€
Diakonie Schorndorf Kindergruppe: Therapie Sandspielkasten	2.000€

Summe 24.000 €